Medio	Cambio 21.cl
Fecha	24-5-2015
Mención	Rector de Universidad Alberto Hurtado dispuesto a interponer acciones judiciales por exclusión de UES privadas en gratuidad.

## Rector de Universidad Alberto Hurtado dispuesto a interponer acciones judiciales por exclusión de UES privadas en gratuidad

## 24/05/2015 |

A juicio de Fernando Montes (SJ), influyó un lobby del<u>Consejo</u> de Rectores de las Universidades de Chile (CRUCh) puesto que "son lobbies muy poderosos, más centrados en el dinero que en la calidad y la equidad".



El rector de <u>la</u> Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, dijo estar "sorprendido" y "muy dolido" con la exclusión de la casa de estudios en el anuncio de gratuidad para la enseñanza superior comunicado por la Presidenta Michelle Bachelet en su cuenta pública.

"He quedado <u>sorprendido</u> y dolido, muy dolido, de que la gratuidad se haya limitado", expresó el padre.

En ese sentido, Montes dijo ser partidario de interponer un recurso judicial "porque no hay derecho de que en un país democrático se hagan discriminaciones. Es contra la Constitución".

En el <u>anuncio</u> la Mandatario indicó que" a partir del 2016 aseguraremos que el 60 por ciento más vulnerable que asista a Centros de Formación Técnica, Institutos Profesionales acreditados y sin fines de lucro, o a universidades del Consejo de Rectores".

"Me parece arbitrario y no tiene como primer criterio a la gente que más lo necesita", advirtió junto con asegurar que recurrirá al Tribunal de la Libre Competencia con el fin de revertir la medida debido al "trato desigual e injustificado".

Al respecto, aseguró que "he conversado con la gente del Ministerio de Educación y me parece que había buena disponibilidad. Lo doloroso para mí es que teniendo una enorme confianza en la autoridad, me he sentido defraudado".

A juicio de Montes, influyó un lobby del Consejo de Rectores de las Universidades de Chile (CRUCh) puesto que "son lobbies muy poderosos, más centrados en el dinero que en la calidad y la equidad".

El rector también cuestionó que aún no se concrete la inclusión de la casa de estudios que lidera pese a que los rectores de las universidades de Chile y Católica han manifestado esa posibilidad.

"¿Por qué somos excluidos? No deseo ofender, pero pienso que se asemeja a un cartel con enorme poder de lobby", enfatizó

Montes dijo ser partidario de establecer la gratuidad "fijándose en las ofertas de mayor calidad, no en la mera pertenencia al CRUCh".